L'Iran condamne les bombardements de l'Arabie Saoudite contres des hôpitaux yéménites



Téhéran, 4 décembre, (RHC-PL).-L'Iran a condamné les bombardements de l'Arabie Saoudite contre des hôpitaux de la province de Taiz, au sud du Yémen et a appelé l'ONU à mobiliser ses efforts pour freiner cette agression et adopter des mesures immédiates, afin de garantir la sécurité et la santé de la population yéménite.

Le porte-parole du Ministère iranien des affaires étrangères, Hossein Jaber Ansari, a relevé que les attaques militaires perpétrées par des pays alliés de Ryad ont causé la mort de milliers de civils innocents au Yémen.

Quelques jours auparavant Hossein Jaber Ansari avait qualifié d'insensées les déclarations de fonctionnaires des Émirats Arabes Unis, qui ont signalé que l'offensive militaire de la coalition arabe au Yémen avait été réalisée en réponse à l'Iran. Hossein Jaber Ansari a indiqué que ce prétexte ne peut pas

servir de justification pour détruire des infrastructures d'un pays sans défense et pour tuer des citoyens innocents.

À ce sujet le représentant du Ministère iranien des affaires étrangères a regretté que certains fonctionnaires de pays arabes voisins tentent de présenter Téhéran comme une menace, pour tromper ainsi la communauté internationale et les peuples de la région.

La réaction du Ministère de la République Islamique de l'Iran intervient suite aux déclarations de l'organisation Médecins sans frontières qui a qualifié les bombardements récents de l'aviation saoudienne contre la clinique mobile à Taiz, de violation du droit international.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/77824-liran-condamne-les-bombardements-de-larabie-saoudite-contres-des-hopitaux-yemenites$



Radio Habana Cuba